

125 人中 114 人回収 回収率 91.2 %

評価基準 A：達成している B：概ね達成している C：あまり達成していない
D：達成していない E：わからない

	小項目	評価					園からのコメント
		上段…人数		下段…割合			
		A	B	C	D	E	
幼稚園運営	(1) 幼稚園経営計画、経営方針、幼稚園が目指している教育が分かりやすい。	60	45	1	0	8	園の目指す教育が理解していただけよう、分かりやすくお示していきます。
	52.6%	39.5%	0.9%	0.0%	7.0%		
	(2) 園だより、学年だより、ホームページ掲示板などの情報で幼稚園の様子がよく分かる。	72	35	7	0	0	降園時の掲示や学級だより、HPやTwitter等で分かりやすく子どもたちの様子を発信したいと思います。
	63.2%	30.7%	6.1%	0.0%	0.0%		
	(3) 電話をかけたときや幼稚園を訪問した際の教職員の対応が丁寧である。	92	22	0	0	0	引き続き、来訪者や電話対応等、丁寧な対応を心掛けていきます。
	80.7%	19.3%	0.0%	0.0%	0.0%		
	(4) 教職員は、PTAや地域の活動に協力的である。	75	29	1	0	9	コロナ禍2年目となり、PTA活動も前例にとらわれず、何かどのような方法でできるか、工夫して開催して下さったことに感謝いたします。今後も状況に応じて、その時の最善を考え、様々な体験ができるよう、ご理解ご支援をお願いいたします。
	65.8%	25.4%	0.9%	0.0%	7.9%		
(5) 幼稚園は、PTA活動や、保護者の活動の場を大切にしている。	78	26	1	0	9		
68.4%	22.8%	0.9%	0.0%	7.9%			
(6) 保護者や地域の協力を得て子どもが感動する体験を積み重ねている。	72	30	5	0	7		
63.2%	26.3%	4.4%	0.0%	6.1%			
(7) 地域の小学校や中学校の児童・生徒との交流や施設の活用を積極的に進めている。	34	22	25	10	23		
29.8%	19.3%	21.9%	8.8%	20.2%			
(8) 子育て支援のための未就園児の活動に積極的に取り組んでいる。	42	38	7	2	25	今年度のひよこクラブは参加人数を制限し、申込制で数回しか実施できませんでした。新園舎にはひよこクラブ専用の保育室もできるため、2学期以降は回数を大幅に増やせそうです。	
36.9%	33.3%	6.1%	1.8%	21.9%			
教育内容・指導	(9) 子どもが自分から人や物などの環境にかかわり、様々な体験を通して学ぶ「遊び」を大切にしている。	78	32	1	0	3	幼児期には自主的に遊ぶことが大切なこと、遊びが学びであること、直接体験が大切なことを繰り返し伝え、その遊びから何を学んでいるのか、分かりやすく伝えていくよう努めます。
	68.4%	28.1%	0.9%	0.0%	2.6%		
	(10) 子どもの人権を尊重し、一人ひとりの思いを大切に学級づくりをしている。	80	27	4	0	3	ありのままの自分を受け入れてもらい、認められているという安心感を感じられるようにします。自分のことも、友達のこと大切にしてできるような学級経営を目指します。
70.2%	23.7%	3.5%	0.0%	2.6%			
(11) 子どもが十分に体を動かして満足感が得られるような体験ができるようにしている。	63	44	6	0	1	幼児期に体を動かして遊ぶことを楽しめるよう育てます。引っ越し後は中学校の校庭の1部を借りての園庭になります。多様な動きが経験できるように環境や活動を工夫していきます。	
55.3%	38.5%	5.3%	0.0%	0.9%			

	(12)	集団生活におけるきまりや道徳性の芽生えを身に付ける教育をしている。	71 62.3%	34 29.8%	5 4.4%	0 0.0%	4 3.5%	よくない行動は毅然とした態度で示していくなど、3年間の積み重ねを通して規範意識や道徳性が身に付くよう指導していきます。
	(13)	子どもが生き物や植物等の自然とかかわる活動を充実させている。	74 64.9%	31 27.2%	5 4.4%	0 0.0%	4 3.5%	プランターでの栽培や、昆虫をよぶ環境をつくるなど、都会の真ん中でも様々な体験ができるよう今後も工夫していきます。自然からしか学べない命の尊さや命のサイクル、畏敬の念等を体験できるようにしていきます。
	(14)	小学校への就学を見通した教育内容として聞くこと話すこと、友達とのかかわり等を大切にしている。	56 49.1%	45 39.5%	0 0.0%	1 0.9%	12 10.5%	発達によって、その時期にどのような経験が大切なのか、その経験が今後どう成長につながるのかを分かりやすく示していけるようにします。
	(15)	異年齢の育ち合いやかかわり合いを大切にしている。(3歳児、4歳児、5歳児の交流など)	44 38.6%	42 36.8%	12 10.5%	2 1.8%	14 12.3%	日常の遊びの中で自然に関わり合える機会を設けようとしてきました。憧れの気持ち、いたわりの気持ちが日々の触れ合いの中で育つよう意識していきます。
	(16)	様々な行事の中で、子どもたちが楽しんで活動する姿やその成長が感じられる姿がある。	85 74.5%	26 22.8%	1 0.9%	0 0.0%	2 1.8%	コロナ禍で、開催方法は変われど、行事の経験内容としてはほぼ例年通り経験できました。子どもたちの成長を感じていただけて嬉しいです。成果のみならず行事への取り組み過程もお伝えしていきたいと思えます。
	(17)	赤坂アカデミーでの連携を基に、幼・小中で育てるべき力を意識して保育をしている。	37 32.5%	34 29.8%	9 7.9%	0 0.0%	34 29.8%	赤坂小・赤坂中とは職員同士の研修を実施しましたがその内容が周知できていないと反省します。幼児期の学びが小学校以降へどうつながるのか、分かりやすくお示しできるよう努めます。
	安心・安全	(18)	幼稚園内や園庭の清掃など環境整備が行きとどいている。	79 69.3%	27 23.7%	3 2.6%	0 0.0%	5 4.4%
(19)		施設・設備の安全、維持管理のための点検や整備を計画的かつ適切に行っている。	69 60.5%	23 20.2%	1 0.9%	0 0.0%	21 18.4%	また、毎日の巡視に加え、安全点検日を設け、危険箇所があればすぐに対応しています。施設・環境のことでお気づきのときは、すぐ、お知らせいただければ対処いたします。
(20)		子どもたちが安全に生活できるよう、安全指導、避難訓練、不審者対応等、安全・防災・防犯に関する取組を十分に行っている。	81 71.1%	26 22.8%	0 0.0%	0 0.0%	7 6.1%	将来、自分の身を守り、危険を回避できるよう、その基礎を幼児期に養っていきます。安全指導、避難訓練は年間計画を立て、月に1回以上様々な想定のもと、訓練を実施しています。

学校評価(自由記述より)

- コロナ禍で制約が多い中、子供達の園生活を豊かにしようとしている様子が伺えて感謝しております。
- いつも子どもたちに向き合ってください、本当にありがとうございます。チームワークや瞬時のご判断など、ありがたい環境でいることに感謝いたします。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。
- 先生方の園児に対する愛情が感じられてとてもいい環境だと思います
- 先生方が子ども達のために尽力をつくってください、本当にありがたく頭が下がる思いです。とても素晴らしい幼稚園だと感じます。
- さまざまな日本の伝統文化に日々接し、学ばせて頂けることが大変ありがたい。先生方やボランティアでお手伝いくださる大人の方など、皆さんで子供たちを見守って頂けることが大変ありがたいです。子供たちへの善悪の教育、言葉の暴力が人に与える痛みについては、子を叱らない傾向にいか世の中がなろうと子供自身の未来のために叱って頂いたらいいのかなと思います。母親の体調不良から子を遅刻させてしまう場合がある時に、改善に努めてもなかなか良くならない時に先生方が親の自己嫌悪を察して下さり、なるべく咎めないようにご配慮頂けるように感じ申し訳ない気持ちと感謝の気持ちでいっぱい日々おります。
- クラス担任の先生にはいつもお世話になっております。

- 先の読めない情勢の中、いつも笑顔で前向きにできることを工夫していただき、先生方に感謝しています。
- プランターなどで野菜を育てたり、虫を飼ったり都心なのに自然との触れ合いが多い園でとても素敵だなと思っています。
- PTA 活動にはいつもご理解、ご協力をいただき感謝しております。
- 年長になり、それぞれの個性も色濃く出てきた中で、一人一人のことをよく見ながら教育にあたってくださったことに感謝申し上げます。
- いつも本当にありがとうございます！先生方の明るさ、優しさ、朗らかさ、そしてきちんとするときにはきちんとする！というご指導に感謝しています。コロナ禍が終わりましたら、ぜひ各学年の交流が復活しますように！！
- お世話になっております。子供の長所を発見していただき、それを伸ばしていただける環境に感謝しております。先生方のご連携や温かな環境に娘が中之町幼稚園に入園できたことに嬉しく思います。今後ともよろしく願い申し上げます。
- 幼稚園の先生方には大変よくして頂いて、そのお陰で毎年子供が成長していると感じます。先生のみならず守衛さんや用務さんなど、幼稚園に関わる多くの方が子供の事を思って行動して下さるので、子供は幼稚園が大好きです。いつもありがとうございます。

- 毎日楽しく登園していますが、参観で朝の会などがなかった事に気付きました。朝の挨拶もないまま一日が始まるのかなあと少し残念に思います。また園については、来月の予定が出るのが遅すぎる為かなり迷惑です。意見要望を出しても変わらないよと友達ママに言われましたが、要望として書かせて頂きました。運動会も広い場所を借り、外注できる事は外注し、予算を募れば公立でももっと楽しくなるのでは。母親の負担が多い印象です。
- 教室内は、もう少し整理整頓できると思う。
- コロナ禍で仕方ないことと思いますが、小学校との交流がなかったことが残念でした。また、兄弟ペアも復活してほしいと思います。
- 速く走る、高く飛ぶ、投げる等、身体をうまく使う運動をもう少し指導して欲しいです。また、遊びの中でも発表したり、プレゼンしたりする機会を沢山与えてあげて欲しいです。
- コロナ禍で難しかったとは思いますが、異年齢交流が少ないと感じました。
- もう少し子ども達の遊びの様子や動きが見られたり知れたりしたら嬉しいなと思います。
- ホームページのブログの更新をもっと頻繁にしてほしいです。コロナ禍の影響もあるでしょうが小学生や中学生との交流はあまり感じられません。
- 新型コロナウイルス感染症の為に仕方無いが、様々な行事が減少した。
- もう少し子供達の動きや遊びの様子が見れたら嬉しいなと思います。
- 小中異学年との交流はコロナ、校舎建替え等理由があつての事だと思いますので、仕方ないことですが、本来なら…と考えると残念と思います。
- 新校舎完成後小学校や中学校との交流がもっと活発になるといいなと思っております。

貴重なご意見をありがとうございました。

様々なご意見を真摯に受け止め、改善できることは、次年度に生かしていきたいと思っております。(疑問、質問のある方は、園長まで) 今年度本園の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。

次年度も、本園の教育活動にご理解・ご協力を賜りたいと存じます。